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Von: <michael.uhse@t-online.de> 
An: <Dietmar_Allgaier@kornwestheim.de> 
Datum: 08.06.2011 21:58 
Betreff: Re: Antwort: Mitteilung 
 
 
 
Sehr geehrter Herr BM Allgaier, 
die Softballfläche wird jedes Jahr mit einem sehr großen finanziellen und 
sehr zeitaufwendigen Einsatz von den Softballern gepflegt und bespielbar 
gemacht. Dies ist notwendig, da sich sehr viel Wühlmäuse auf dem Feld 
niedergelassen haben. Die Softballabteilung erwägt, wenn sich die Situation 
weiterhin verschlechtern sollte, den Trainingsbetrieb  einzustellen.  
  Wenn der SVP einen Pachtzins bzw. eine Gebühr für die Inklusivnützung 
begleichen muss, dann bittet die Softballabteilung die sehr widrigen 
Umstände die auch zu Sportverletzungen führen können(es enstehen 
Hohlräume), zu beseitigen.  
Nach Auffassung des SVP, wäre es aber sinnvoller die Sportplatzplanungen  
zeitnah zu unterstützen auch unter dem Aspekt der großen Anzahl an 
Fussball/Softball-mannschaften im SVP. Der SVP hat für seine 15 
Jugendmannschaften und 4-5 Erwachsenenmannschaften, ein Kunstrasenspielfeld 
und ein kleines Rasenspielfeld ohne Flutlichtanlage. 
Mit freundlichen Grüßen 
M. Uhse 
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